

servicios Blanco



Trabajamos cada día en nuestra **Calidad**
Llamenos: 2342-532185

DIARIO LA VOZ



JUNTOS HACEMOS HISTORIA

servicios Blanco



Trabajamos cada día en nuestra **Calidad**
Llamenos: 2342-532185

E mail: lavozebragado@yahoo.com.ar

www.lavozebragado.com.ar
Tel. 2342 - 402546

Martes 13 de agosto de 2024
Año XIII - Nº 4.449

\$ 600

Talleres: Belgrano 1650 - Bragado

"Desde el Concejo proponemos acompañar a los artistas locales"

-Dijo Verónica Tucci en declaraciones a los medios **P3**



Bragado prepara la Kermés del "Día de la Niñez"



-Será el domingo 18 con los espectáculos "Las Triciclas" y "Esa Música"
-En Irala el festejó fue el domingo pasado en el Patio de las Infancias **P8**



Magalí Velázquez del Cicles fue ganadora en Gral. Rodríguez

-Ahora se prepara para participar en el campeonato Argentino de Pista **P5**

Reparación de caminos rurales del Partido

-Se trabaja en los accesos a Olascoaga y Comodoro Py que comunican con la Ruta Nacional 5 **P8**



En Irala se trabaja en procura de los festejos por el Día del Agricultor

-La celebración tendrá lugar los días 7 y 8 de septiembre **P8**



30 años junto a la comunidad de Bragado



FERNANDO GOBET
COMUNICACIONES Y SERVICIOS

Agente oficial >> Rivadavia 1414 / Tel. (02342) 425916



**SECCIONAL
BRAGADO**

ASISTENCIA MÉDICA EN CONSULTORIOS

SERVICIOS PROPIOS, ENFERMERÍA, PEDICURÍA, ECOGRAFÍAS, RADIOGRAFÍAS, TOMOGRAFÍAS,
REHABILITACIÓN KINESIOLOGÍA, PATOLOGÍAS DE TERCER NIVEL.

Turnos y consultas Tel. 424704 - Balcarce 156



El INTA Balcarce avanza en la investigación de una papa que optimiza el uso del agua

-La investigación busca desarrollar plantas que sigan creciendo a pesar de una reducción en la disponibilidad del agua.

Un equipo de investigación del INTA Balcarce ha puesto en práctica nuevas técnicas de mejoramiento dirigido para uno de los cultivos más consumidos en la Argentina: la papa. La investigación busca obtener un cultivo que haga un uso inteligente del agua sin sacrificar el rendimiento. Resultados preliminares permitirán avanzar con los primeros ensayos a campo de líneas seleccionadas.

En tiempos en los que el uso racional del agua es una prioridad, el término "cultivos inteligentes" cobra especial relevancia. Por esto, en el INTA Balcarce -provincia de Buenos Aires- utilizan la edición génica para "apagar" sensores genéticos lo que le permite a la planta seguir creciendo a pesar de detectar menos agua en el suelo. Este avance aportaría una herramienta fundamental para el manejo del agua de riego, manteniendo la productividad aún en condiciones de baja disponibilidad hídrica y protegiendo los suelos.

El coordinador del programa de Biotecnología del INTA y especialista en edición génica,



ca, Sergio Feingold, señaló que "si bien la papa tradicionalmente se riega, el desarrollo de cultivares que toleren condiciones de baja disponibilidad hídrica es vital para asegurar la sostenibilidad agrícola en el futuro". Este enfoque no solo podría aumentar la productividad, sino también disminuir la presión sobre los recursos hídricos, apuntó un comunicado de la entidad.

La investigación busca desarrollar plantas que sigan creciendo a pesar de una reducción en la disponibilidad del agua. "Esto es crucial, sobre todo, en áreas donde el riego es costoso y complicado, tanto económicamente como ambientalmente", indicó Feingold.

gold.

Una creencia tradicional es que las plantas dejaban de crecer por la falta de agua. Sin embargo, estudios fisiológicos y moleculares indican que lo que las plantas hacen es anticiparse a una posible escasez de este recurso. "Cuando la planta detecta que la cantidad de agua en el perfil del suelo va disminuyendo por debajo de cierto umbral, cierra los estomas, que son pequeñas válvulas en las hojas que impiden la pérdida de agua, aunque este mecanismo también limita la entrada de dióxido de carbono, esencial para la fotosíntesis y, por ende, detiene el crecimiento", describió Feingold.

La investigación se realizó con la variedad Spunta, que es la de mayor producción para consumo en fresco del país y que se cultiva desde los años '70. Luego de inactivar un gen que interviene en el mecanismo de sensado de agua, se seleccionaron plantas que pueden continuar creciendo, cuando la disponibilidad de agua en el suelo cae por debajo del umbral del 50 %.

Feingold junto con Cecilia Oneto, Gabriela Massa y Florencia Rey Burusco -integrantes del Laboratorio de Agrobiotecnología del INTA Balcarce- consideran que esta característica será una herramienta que aporte a un manejo racional de agua, minimizando impactos negativos, como salinización y erosión del suelo y permitiendo aprovechar lluvias ocasionales durante el ciclo del cultivo. Estas hipótesis serán probadas en ensayos a campo en la próxima campaña, que podrán realizarse debido a que (de acuerdo con la normativa nacional) este desarrollo es considerado equivalente a cualquier variedad generada por mejoramiento convencional, indicó el comunicado del INTA.

En esa línea, el especialista aseveró que junto a su equipo de trabajo tienen "muchas expectativas" y esperan "que los resultados muestren a campo lo ya evidenciado en ensayos controlados: que las plantas mejoradas por edición mantienen niveles de producción iguales o superiores bajo condiciones de buena disponibilidad de agua y superan en rendimiento a la variedad convencional bajo condiciones limitantes de agua". (DIB) ACR

YPF amplió la capacidad de producción de la Refinería de Ensenada para generar combustibles de máxima calidad

-Las obras de modernización permiten reducir el contenido de azufre en los combustibles y las emisiones que generan los motores



La empresa YPF puso en marcha las plantas que permiten ampliar la capacidad de producción, mejoran la calidad de las naftas, producen combustibles más sustentables y prolongan la vida útil de los motores.

Las obras de modernización permiten adecuar las instalaciones del Complejo Industrial Ingeniero Enrique Mosconi a las Nuevas Especificaciones de Combustibles (NEC), lo que implica reducir el contenido de azufre en los combustibles y las emisiones que generan los motores.

Las obras de NEC A involucraron tres proyectos que fueron realizados por AESA desde la ingeniería de detalle hasta la puesta en

marcha: el revamping de Naftas HTN FCC, la ampliación de la capacidad del magnaforming y la construcción de nueva planta de HTNC "B".

El HTNC "B", planta de Hidrotratamiento de naftas, permite reducir la cantidad de azufre en los combustibles y el magnaforming, es una planta que produce hidrógeno, insumo necesario para el proceso.

Así, YPF logró un nuevo estándar para producir combustibles de máxima calidad en el complejo y aumentó la capacidad de conversión de naftas de alto valor agregado. Cabe destacar que la Refinería de Ensenada es la más grande de Argentina y una de las más importantes de América Latina. (DIB) ACR

DIARIO LA VOZ
JUNTOS HACEMOS HISTORIA

Propietario
La Voz de Bragado S.A.
Dirección Nacional de **Derecho de Autor:**
Registro DNDA en trámite.
EX-2024-52326978- -APN-
DNDA#MJ

Domicilio Legal
Belgrano 1650 - Bragado
Provincia Buenos Aires

Directora
Lic. **María Amalia Soto**
ASOCIADOS A:
DIB
Diarios Bonaerenses S.A.
Agencia Periodística
y Publicitario
DIAR
Diarios Argentinos S.A.
Diario Extra
DYPRA
Diario y Periódico de la
República Argentina
Suplementos
MUNDO MOTOR
TRANQUERA
TURISMO
VIDA Y SALUD
Impreso en
Belgrano 1650 - Bragado
Pcia. de Buenos Aires
Representante
en Capital
Pedro Ventura y Cia.
Esmeralda 339 - 10º Piso

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bragado del Departamento Judicial de Mercedes, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de **GRACIELA OLGA MARANO**.
Bragado, 21 de agosto de 2019.

Cintia Lorena Peña
SECRETARIA

SE OFRECE Srta.
para servicio doméstico.
Tel. 2342- 480022.

SE OFRECE Srta.
para servicio doméstico,
cuidado de personas mayores o niños, con experiencia y referencias. Consultas: 2342- 446037.

EDICTO

POR TRES DIAS: El Juzgado de Paz Letrado del Partido de Alberti (B), del Departamento Judicial Mercedes (Bs.As), cita y emplaza por treinta (30) días a herederos, acreedores y todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por la causante doña **ROGNONI HORACIO CARLOS, DNI M 4964871** para que dentro del plazo de TREINTA días lo acrediten (Art.2340 CCCN y 734 CPCC).
Alberti, 7 de Agosto de 2024.

ADRIANA L. ROJO
Secretaria

*** Importante Empresa de Bragado Necesita Incorporar Empleada Administrativa Contable:**

Requisitos:
-Experiencia y conocimiento en Áreas de Administración, Contabilidad e Impuestos.
-Presentar Referencias.
-Edad mayor de 30 años.
-Actitud proactiva y de trabajo en equipo

Se solicita a los interesados enviar CV y pretensiones a rrhh.buscqueda1962@gmail.com




Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872
savalio.remates@gmail.com

VENDEMOS: EN PESOS \$\$\$ - Dto. 3 amb. Galería Centenario. ¡APTO CREDITO!
ALQUILAMOS: DOS (2) DTOS PALERMO-PARAGUAY AL 3400 Y SANTA FE Y BULNES Impecables - Mono ambiente. Solo con garantía propietarias de inmuebles a satisfacción.
COMPRAMOS: Campos agrícolas - Varios pedidos - 30, 50 y 200 Has.
ALQUILAMOS/VENDEMOS: Planta alta - Pellegrini y Lavalle 350 m2.

TASAMOS: P/arreglos de Familia, sucesiones, Instituciones, Ventas, etc

CONTRATOS - GESTION - ADMINISTRACION - IMPUESTOS - EXPENSAS - SERVICIOS - ASESORAMIENTO

Labor legislativa Concejal Verónica Tucci

-“Desde el Concejo Deliberante proponemos acompañar a los artistas bragadenses”

En la última sesión del Concejo Deliberante se debatió un proyecto de Ordenanza, presentado por el bloque UPB UCR, que tiene el propósito de crear el Programa Mecenazgo a la Actividad Cultural en el Partido de Bragado, el cual fue objetado por la Concejal Daniela Monzón y remitido nuevamente a comisión.

En esa oportunidad, la concejal Tucci explicó los beneficios del programa, que permitiría que muchos artistas de nuestro medio puedan desarrollar, enriquecer y sostener proyectos culturales y programas de inclusión socio cultural, incentivando la participación privada para el financiamiento de los mismos.

El proyecto se había bajado desde la Comisión de Cultura y Educación y, también, desde la Comisión de Presupuesto, en la cual se trató nuevamente este jueves, con aportes de concejales que estuvieron presentes en dichas comisiones.

La Concejal Monzón dice estar sorprendida por el proyecto, manifestando que: “como concejales estamos aludiendo a que la Cultura se termina con Milei. Nunca tuvimos esa expresión, aunque si sabemos que hoy no es una prioridad para el gobierno nacional, porque tiene otras más urgentes, y lo entendemos. Por ese tipo de expresiones es que planteamos estos programas, para poder darle la oportuni-



dad a una empresa o a un particular que a través de lo que aporta a la Tasa de Inspección de Seguridad e Higiene Municipal (hasta un 10% de ese aporte anual), complementando con un importe igual de sus propios recursos, pueda patrocinar un proyecto cultural que se desarrolle en nuestro partido”.

Tucci manifestó que en varios municipios se está implementando este Programa: Junín, Rivadavia, Lincoln, entre otros, afectando hasta un 10 % de la recaudación de di-

cha Tasa al Programa de Mecenazgo, y que su reglamentación contempla topes máximos para no generar ningún desfinanciamiento al municipio.

Por otro lado, la Concejal Monzón hace referencia a la Ley 14904 del 2016, Ley de mecenazgo de la Pcia. de Bs. As., como impedimento para avanzar con la aprobación de la ordenanza propuesta. Verónica Tucci aclara que, lamentablemente, la ley no está reglamentada, y que, por lo tanto, no se puede acceder a la presenta-

ción de proyectos.

En tal sentido, y aunque estuviera reglamentada, sería una doble oportunidad para los beneficiarios, ya que la Ley avala en su Art 21, la compatibilidad con eventuales beneficios otorgados por otros regímenes. El proyecto continuará en tratamiento, y desde el bloque UPB UCR confían que pueda aprobarse en la sesión de Septiembre.

“Desde nuestras bancas podemos contribuir a potenciar habilidades y talentos de los artistas de nuestra ciudad, aprobando esta Ordenanza. Ojalá la Concejal Monzón acompañe este proyecto y, por consiguiente, a la cultura bragadense” expresó Tucci.

En cuanto a los hechos ocurridos, de público conocimiento, que hacen referencia a denuncias por violencia de género que se han presentado en diferentes esferas de la vida política y social, en los órdenes nacional, provincial y local, la concejal manifiesta que desde el bloque, han presentado un proyecto de Resolución de repudio a los hechos de violencia de género denunciados por la Sra. Fabiola Yáñez contra el ex Presidente Alberto Fernández, el cual expresa su solidaridad con la Sra. Yáñez y con todas las víctimas de violencia de género, garantizándoles el debido proceso judicial y la protección de sus derechos. Instamos, desde lo local, a que el municipio, desde la Dirección de Género, fortalezca los programas de atención y acompañamiento a las víctimas de violencia de género.

“Claramente, esta lucha es de todas las mujeres, y cuando digo todas me refiero a aquellas voces que hoy están

en silencio, y que en otras oportunidades, se manifestaban contundentemente contra estos hechos aberrantes. Será que los denunciados y/o acusados de estas épocas son referentes de espacios políticos en los que militan?” sentenció Tucci.

“En cuanto al ex presidente, ha decepcionado como funcionario, como político y como hombre, nada para destacar. Este accionar que deriva en una denuncia por violencia de género, se entrecruza con un hecho de corrupción muy grave como es la contratación de seguros y, en este sentido, como veedores de la administración municipal, manifestamos nuestra preocupación e inquietud por supuestos cambios en la contratación de los mismos, a través de un proyecto de Comunicación solicitando informes al departamento ejecutivo, que esperamos sea respondido a la brevedad”, manifestó la concejal.

SE OFRECE Sra. para limpieza o cuidado de abuelos, con referencias. 531063.

SE OFRECE servicio dom.stico con referencias o cuidado de ancianos. Cel. 463167.

Hay hechos nacionales que generan atención

En forma alternativa hay cuestiones generales que se suceden, hechos que la comunidad refleja en sus preocupaciones diarias.

Para citar los últimos sucesos, hay que señalar la desaparición del niño Loan Peña

producida en Corrientes hace más de dos meses y sin que haya noticias,

Otro caso es la actualidad violenta que se expresa en Venezuela, reacción popular que aún no ha sido resuelta.

Finalmente, el último hecho ha sido la denuncia por “violencia de género” que diera a conocer oficialmente hace unos días la ex primera dama, señora Fabiola Yáñez, quien se encuentra radicada en España.

Arq. Raúl Grassi	Matrícula CAPBA 10590
* Proyecto y Dirección de Obras	
* Limpieza de terrenos	Cel. (2342) 406656
* Pozos para piletas	Tucumán 1575
* Nivelación de terrenos	Bragado

ESTUDIO JURÍDICO CONTABLE			
María Fernanda Gerardi ABOGADA	Gustavo Justo Vives CONTADOR PÚBLICO ABOGADO	Justo Vives ABOGADO	
Pilar Vives ABOGADA			
Liquidación Impuestos - Jubilaciones - Pensiones (ANSES - IPS) Sociedades Comerciales Penal Tributario - Reajustes de Haberes - Sucesiones - Reclamos ante ART - Laboral			
Tel/Fax: (02342) 426127 / 427429		Balcarce 258 Bragado. Bs. As.	
E-mail: estudiovives@hotmail.com			

Gestioná tu suministro con WhatsApp EDEN

+ 54 9 336 452 6944

Eden

Crónica impensada de una historia imaginada

Se acercaba a sus 17 años y el muchacho pensó que en el fútbol encontraría su mejor futuro.

Aprovechando que el técnico de Almirante, era amigo de su viejo, consiguió que lo invitaran a una práctica con vistas al próximo partido. El hombre se llamaba Carlos Costas y lo conocía desde chico, de tanto acompañar a su viejo a los partidos.

Habiendo crecido para su edad el DT dijo que lo probaría como 4 o 6 en la defensa, por su altura y potencia conseguiría reducir la peligrosidad de los delanteros rivales. Con esa ilusión recibió el equipo de uno de los suplentes y se encamino a cumplir lo ordenado por el técnico.

Cuando estaba por terminar el primer tiempo preguntó por el marcador y aunque la respuesta no le gustó, espero el inicio de la segunda etapa. Allí las cosas cambiaron puesto que lo mandaron a jugar como delantero, presa fácil para cualquier defensa. Sin embargo no lo dejaron demasiado tiempo en la cancha y Almirante decidió los cambios, en procura de no hacer más grande la diferencia.

El rubio delantero "se refugió" en el banco de relevos mientras los minutos pasaban y el equipo rival seguía sumando goles, sin que el debutante aceptara su responsabilidad. "Era mi primera practica y habría otras oportunidades", tal como había sucedido con otros jugadores...

-¿DONDE ANDARIA MI VIEJO EN ESTOS TIEMPOS?

Según le había dicho muchas veces, las idas a la cancha con su papá, se producían seguido, tanto que estos regresos ya conocidos se habían transformado en una rutina.

"Su vieja" le había contado muchas veces que en una vieja foto de fútbol, encontró a quien había sido su papá, aunque la espera se hizo larga, por eso, ahora se permitía preguntar cuál sería el autor de sus días sin que nunca hubiera reclamado por su presencia.

Esta historia mitad real y mitad imaginada sólo tiene un protagonista como para ser nombrado. Mientras seguía esperando colgado del alambrado y con una lágrima en los ojos por el recuerdo.



El joven no se animó a preguntar por su papá. Ya llegaría el momento del sinceramiento.

El fútbol se destaca en varios escenarios



Hubo fútbol regional Después de larguísima jornada, Bragado tiene dos clasificados a la etapa Inter Regional de fútbol

Bragado Club Sub 16 le ganó por penales a Rivadavia de Lincoln para quedar a un partido de la final provincial en Mar del Plata.

Lo mismo el fútbol PCD categoría B que luego de varios partidos selló el pase al Inter Regional.

También participaron el fútbol PCD en categorías C y D.



JMB
CONTABLE

Juan Manuel Barengi
CONTADOR PUBLICO (UNLP)
Leg. Nº 41239/2 Tº 159 Fº 28

Impuestos - Auditorías
Sociedades - Sueldos - Contratos

2342 445336 / juanbarengi@gmail.com
Gral. Paz 2405 esq. Corrientes (Bragado)

Dra. M. Soledad Altube
Médica U.B.A. / M.N. 120859 / M.P. 59531

Especialista Universitaria en Medicina Interna / Neumonología
Miembro de la Asociación Argentina de Medicina Respiratoria

POR TURNOS | **Belgrano 1922 - Tel. 426789 - Bragado**

AZNAR
PROPIEDADES
www.aznarpropiedades.com

Rivadavia 1336- Tel/Fax 02342-422206
info@aznarpropiedades.com.ar
Andrés V. Aznar - Martillero y Corredor Mat.3044/3041

OFRECE EN VENTA:

(1805) Local: En calle Macaya e/ R de Escalada y G. Paz. Consta de 1700mts2, varias dependencias como oficinas, baños depósitos y galpones, tiene también un entepiso que está dentro de los m2 mencionados. **Consulte.-**

(1828) Casa: En calle Rogelio Escaramela e/ Lavalle y Suarez. Consta de living comedor, cocina comedor, baño, dos dormitorios, garaje, un tinglado y patio. **Consulte.-**

(1847) Casa: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada y San Martin. Consta de entrada, comedor, cocina, dos dormitorios, baño, el resto como espacio verde. **Consulte.-**

(1848) Depto.: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada y San Martin. Consta de en PB comedor, cocina, patio, PA dormitorio y baño mas 3.82m2 de balcón - **Consulte.-**

(1900) Casa: En calle Belgrano e/ Suarez y Lavalle. Consta en PB de living, comedor diario, cocina, baño de servicio, y cochera de 58m2, en PA baño principal, tres dormitorios y terraza. **Consulte.-**

(1902) Terreno: En calle J.M de Rosas e/ Darienzo y Maestros Argentino. Tiene un casa precaria de aproximadamente 60m2 y terreno de 10 x 45. **Consulte.-**

(1684) Casa: En calle Italia e/ Rivadavia y Pellegrini. Consta de zaguán, living comedor, garaje, dos dormitorios, baño principal, comedor, cocina, baño de servicio y un pequeño patio en PB, un tercer dormitorio con baño, lavadero y terraza en PA. **Consulte.-**

(1780) Departamento: En calle Macaya e/ Rivadavia y G.Paz. Consta de 64.69 m2 con cochera descubierta y consta de living comedor, cocina, baño, dos dormitorios y balcón. **Consulte.-**

(1906) Casa: En calle 9 de Julio e/ Del Busto y Belgrano. Consta de al frente un local comercial, y la casa tiene dos dormitorios, baño, living comedor, cocina, garaje, galpón y el resto como espacio verde. **Consulte.-**

(2334) Casa: En calle Avellaneda e/ Quenard y A.M.de Justo. Costa de garaje para dos autos, living, cocina, dos dormitorios, baño, galpón de 24m2 y el resto como espacio verde. **Consulte.-**

CONSULTE POR MAS PROPIEDADES EN NUESTRA CARTELERA Y PAGINA WEB.

Clases particulares

Profesor: Juan Decibe.
Estudiante de Licenciatura en Ciencias de Datos - Facultad de Ciencias Exactas y Naturales (UBA).

Matemática
Biofísica
Otras...

CBC

Virtual y
Presencial

SECUNDARIO

TERCIARIO

WhatsApp: 2342-480303
Mail: juann.decibe@gmail.com

Programa provincial
MERCADOS BONAERENSES

Camión de pescado y quesos de Los Toldos

Martes 13 de agosto
De 9 hs. a 15 hs.
Plaza San Martín

Docentes universitarios paran tres días esta semana y 48 horas la que viene

-La medida de fuerza inició este lunes. Y se repetirá durante el 20 y 21 de agosto. Los aumentos que ofreció el Gobierno fueron del 3% para este mes y del 2% para septiembre

En el marco de un conflicto con el Gobierno y la escasa oferta salarial, los gremios docentes universitarios comenzaron este lunes una medida de fuerza de 72 horas, que se repetirá el 20 y 21 de agosto.

La medida de fuerza surgió después de la última reunión paritaria que se llevó a cabo el viernes pasado, en la que estuvieron presentes el subsecretario de Políticas Universitarias, Alejandro Álvarez, junto con su par de Desarrollo y Modernización del Empleo Público, María Rosa-

na Reggi, representantes sindicales de docentes y no docentes universitarios y un grupo de rectores de las universidades nacionales.

En el encuentro, se dieron a conocer los aumentos ofrecidos por el Gobierno de Javier Milei, que fueron del 3% para agosto y de 2% para septiembre. Los gremios, con el apoyo de los rectores, reclamaban un 40% o al menos igualar a los estatales. Acordaron, sin embargo, integrar una comisión técnica tripartita.

La medida agrupa a los

trabajadores de todos los gremios y federaciones universitarias. Por lo tanto, en protesta al ajuste en educación a nivel nacional, no habrá inicio de clases en el segundo cuatrimestre.

Adicionalmente al paro de este lunes, martes y miércoles, la protesta tendrá lugar también los días 20 y 21 de agosto, a la que procederá el 23 de agosto una reunión entre los/as representantes de las federaciones docentes y no docentes con el fin de evaluar la continuidad de las medidas. (DIB)

Kicillof viaja a Brasil para trabajar en inversiones y proyectos productivos

-El Gobernador amplía su agenda internacional, en medio de los recortes del Gobierno nacional

El gobernador bonaerense Axel Kicillof viajará a Brasilia (Brasil), en donde se reunirá con el vicepresidente del país vecino, Geraldo Alckmin, y otras autoridades del gobierno de Luiz Inácio Lula da Silva, para trabajar en inversiones y proyectos productivos.

El viaje fue anunciado ayer en conferencia de prensa por el ministro de Gobierno, Carlos Bianco, quien acompañará a Kicillof junto a una pequeña comitiva.

El funcionario provincial señaló que el Gobernador participará de "tres reuniones muy importantes". "Con el vicepresidente de Brasil, que además es ministro de Industria y Comercio; con el ministro de Economía (Fernando Haddad) y con el Canciller (Mauro Viei-

ra)", enumeró.

Bianco señaló que el objetivo de los encuentros es "avanzar en acciones de cooperación con la provincia de Buenos Aires, puntualmente cooperación económica en materia de inversiones, de proyectos productivos". En esa línea, el ministro de Gobierno detalló que tendrán una reunión junto a Haddad "con funcionarios del Banco de Desarrollo Brasileño".

Tal como viene señalando DIB, en medio de los recortes



de la gestión nacional de Javier Milei, Kicillof viene profundizando los contactos internacionales de la Provincia.

El viaje a Brasil se suma a una reciente reunión con el embajador de Alemania en Argentina, Dieter Lamle, y otros encuentros con autoridades de China, Uruguay y con el Papa Francisco. (DIB) MT

Magalí Velásquez del Bragado Cicles se consagró ganadora

-La competencia ciclista tuvo lugar en General Rodríguez

El domingo se corrió en la ciudad de General Rodríguez una competencia para Damas élite y hasta allí viajó la juvenil representante del equipo Bragado Cicles Club llevándose el primer lugar.

Y ahora, continuando con los entrenamientos para los próximos compromisos a nivel nacional que van a llevar a la joven de la ciudad de San Nicolás, a la capital sanjuanina, para participar del Campeonato Argentino de Pista y llegar de una mejor forma.

Clasificación Damas élite

- 1) Magalí Velásquez (Bragado Cicles)
- 2) Yanil Ponce (General Rodríguez)
- 3) Gabriela Piñeiro (Brandsen)
- 4) Leandra Granja (Itzaingó)
- 5) Alejandra Aliandro (Bella Vista)

Como siempre Bragado Cicles agradece a : UNITRANS transporte y logística, LEUNQUEN, Quesos LOS LUBES, ACINMETAL, EPICO, fumigadora ZONA CERRO, CASLA amoblamientos, TG BIKER, STM Bragado, VOY servicios Aramendi, DAPSA, MEGASHOP Express, UATRE sección 403 Bragado, AyA abogados, Granero del OESTE, Distribuidora GO de Luis Marra, Bragado Club, kiosco 6646, IDN Nutrición, Carnicería La Marca, Panadería La Estación, Fuxión Bragado, fiambrera El Negro, AquaMia, Frutas y Verduras CHUCHY, FIT-NESS suplementos deportivos.



COMPRAMOS SU AUTO EN CUALQUIER ESTADO

Oscar - Agustín

Chocados - Volcados - Incendiados Sinistrados - Fundidos

Tel: (011) 4504-6318
Cel: 15-4071-2882 / 15-5979-8707
15-3841-1525
famautos@yahoo.com.ar

PEREZ

& ASOCIADOS

ABOGADOS

Accidentes de Tránsito / Despidos / Reclamos a ART / Sucesiones

Tel. 2342 - 545495

Almte. Brown 51 Piso 1 Oficina 6 - Bragado

sperez.estudio@gmail.com

COMPRAMOS AUTOS ¡¡YA!!

Autos - Pick Up - 4x4 - Furgones en gral. Camiones Medianos y grandes Muy Buenos - Chocados - Fundidos

Atencion: Cancelamos prendas al día o atrasadas

*Pagamos al contado \$\$\$ **AUTOMOTORES**

*Superamos cualquier Oferta **"DON JUAN"**

* Vamos a domicilio **1135487753**

Nacionales e Importadas

- Machimbre - Placas
- Tirantes - Accesorios
- Durlock
- Pisos flotantes
- Revestimientos Plásticos



MADERERA DON LUIGI

madereradonluigi@gmail.com

telefax: (02342) 423503

Moya 569 - Bragado

Los argentinos están a favor de aumentar las penas, pero no aprueban la libre portación de armas

-Los argentinos están a favor de aumentar las penas por delitos y de bajar la edad de imputabilidad, e incluso cuatro de cada diez apoya la pena de muerte, pero una enorme mayoría –el 80%– no aprueba la libre portación de armas.

Así se desprende de un nuevo trabajo sobre Creencias Sociales 2024 del Observatorio Pulsar de la Universidad de Buenos Aires (UBA), cuyas principales conclusiones radican en que casi tres de cada cuatro argentinos consideran necesario aumentar las penas contra la inseguridad; y que dos de cada tres consultados se ubican en posiciones más punitivas frente al crimen.

"La discusión en torno al orden público y la seguridad ocupa un rol predominante en la sociedad argentina durante el siglo XXI. Si bien es un tema que comenzó a emerger en las preocupaciones públicas a fi-

nes de los 90, fue luego de la crisis de 2001 donde el tema adquirió una primacía clara en la agenda pública, desplazando paulatinamente a los temas económicos", indicaron en el informe.

Las preferencias de los ciudadanos en este ámbito reflejan posturas complejas, en las que se entrelazan las posiciones frente a la seguridad personal, los derechos civiles, las fuerzas de seguridad y el combate al narcotráfico.

En ese sentido, señalaron que se encontró "una demanda por uno de los puntos más sensibles en la agenda pública actual y que está ganando terreno en la sociedad argen-

tina: la baja de la imputabilidad hasta los 14 años". Y detallaron que "un 69% de los encuestados manifiesta estar 'muy de acuerdo' o 'bastante de acuerdo'" con ese tópico.

"Estos niveles de apoyo se encuentran sólidos en todos los rangos de edad, al igual que entre los distintos niveles educativos. No hay muchas diferencias por acá", señalan. No obstante, sí aparecen en términos de identidad partidaria. "Quienes se identifican como seguidores de La Libertad Avanza apoyan la medida en un 87%. Un valor similar muestran los simpatizantes de Juntos por el Cambio, con un 83% de acuerdo con un cambio en el statu quo penal actual. En cambio, los peronistas lo rechazan con un 57% de desacuerdo y tan solo el 42% de acuerdo".

Desde el Observatorio señalaron que este año se incorporó por primera vez en el cuestionario una pregunta sobre la consideración respecto de la pena de muerte. Y si bien en el informe destacan que la mayoría están en contra, la cifra no deja de ser llamativa: cuatro de cada diez, la apu-

ba. En el trabajo, describen: "Un 61% se manifestó en contra de instaurarla como posibilidad en algunos delitos, con amplio rechazo social en todas las franjas etarias, en casi todos los niveles educativos, y



entre simpatizantes del peronismo y de Juntos por el Cambio. Los únicos dos segmentos que aparecen divididos en proporciones similares son aquellos que tienen educación primaria (52% de rechazo, 47% de apoyo) y entre los simpatizantes de La Libertad Avanza (54% de rechazo, 46% de apoyo)".

En tanto, en lo que respecta a las fuerzas del orden público hay visiones encontradas. "Al consultar sobre la necesidad de reforzar y aumentar el poder de la policía para luchar contra el delito, un 72% de toda la muestra respondió afirmativamente, frente a un 23% que lo rechaza y un 5% que respondió no sabe/no contesta. Estos valores son similares a los reportados en la encuesta del año pasado".

Y es, además del mencionado anteriormente, uno de los pocos puntos donde existe algún atisbo de acuerdo entre los

políticos. Los seguidores de La Libertad Avanza apoyan en un 85%, mientras que los inclinados por Juntos por el Cambio lo hacen en un 74%. Los simpatizantes del peronismo se diferencian y rechazan la intervención de las fuerzas armadas en un 57%. Los militares aún polarizan en términos políticos", indicaron.

Libre portación de armas El informe indica que el rechazo a la libre portación de armas se mantiene fuerte, sólido y estable. En términos interanuales, en este 2024 el 87% de los consultados manifestó estar "nada" y "poco de acuerdo" (en 2023 fue del 86%). Esta resistencia, nuevamente, se repite en todas las edades y niveles educativos, al igual que en los distintos segmentos políticos. Las únicas (menores) diferencias surgen en la variación del rechazo entre quienes se identifican con La Libertad Avanza, un poco más tenue que los otros dos espacios políticos.

"Esta información parece confirmar la vigencia de un consenso social en torno a la legitimidad de las instituciones públicas para mantener el monopolio de la fuerza pública. La sociedad argentina demanda un Estado presente, con herramientas y capacidad, pero no uno que nos sobrepase a nosotros mismos", cerraron. (DIB)

Andrés A. Gelsomino
ABOGADO
 DERECHO DEL TRABAJO - DERECHO PENAL - SUCESIONES
Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403
 Atención al público
 lunes a jueves de 18 a 21 hs.

PRISMA PROPIEDADES
 María C. Pinto de Cabrera
 Martillero y Corredor Público
 Fº 3157 LºVII DJM
 Administración - Venta - Tasaciones
 Santa Rosa 664- 6640 - Bragado
 Tel. Particular: 02342- 424094
 Celular: 02342-15403377.
 Página web: prismapropiedadesbragado.com.ar

-VENDO - 2 VIVIENDAS con Lote lindero. En BLOCK s/ Calle Suárez Casi Maestros Argentinos - Gas - Luz - Agua-
PRECIO INMEJORABLE - CONSULTE !!!
 Se Puede tomar camioneta (no doble cabina) en parte de pago-

-VENDO: CASA en Barrio El Progreso, con pileta y Garage -
 Se toma vivienda pequeña en pte de pago -

-VENDO: BOVEDA Cementerio Municipal Sec. I-p/10 cajones.- con doc. al día

-VENDO: Casa de 3 hab. en Barrio Jardín. Muy buen estado - 2 baños -Amplio garage

-VENDO: RETASADO!!!!
 Dpto. al frente - con ing.- p/auto-2 dorm. Cocina, living-Patio.

Tomo Auto pte. pago- Calle Alem casi Laprida

-VENDO: EXCEPCIONAL QUINTA de 5 Has con casa, pileta, galpones, parqueada.

-MECHA: Vendo 2 lotes de terrenos - con frente a dos calles.-en "L"
 Medidas 10 x 30 c/uno

-VENDO LOTE DE QUINTA
 PASEO DEL BOSQUE Y JUNCAL - Esquina- 4m.x 41mts sup.2.235m2.

-VENDO LOTE CON VIVIENDA En CALLE J. M. de ROSAS Y M.ARGENTINOS.- Más de 700 m2. Ideal inversión p/negocios.-Salidas a Ruta 5 y 46 - Cercanía con Barrios muy poblados

-VENDO: Quinta de 2.000 m2 de lote, con casa y Pileta.- o Permuto por Dpto. o casa chica a 5/8 Cdas del centro -Los Churrinches y Los Jilgueros-Zona de constante crecimiento. A mts. Avda. Circunvalación

Consultorio Odontológico
 María Mercedes Tayeldin
 UNLP - MP 12.245
 Todas las mutuales - Adultos - Niños- Prótesis
Solicitar turnos en la nueva dirección
Brandsen 274 - Tel: 427058

Mirta T. Cabrera Podóloga
 M.N. 3.681 U.B.A.
Atención Integral del Pie
 -Pié diabético - Helomas sépticos
 Ornicocriptosis - Hiperquetarosis
Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

VACUNACIÓN ANTIRRÁBICA
 En los barrios
Caninos y felinos
AGOSTO
1 y 2 Sarmiento y Macaya
8 y 9 Sarmiento y Quiroga
15 y 16 Carlos Gardel y Saavedra
22 y 23 Sarmiento y Santa María
29 Sarmiento y Entre Ríos
 Por orden de llegada gratuita
 De 9.00 a 13.00hs
SE SUSPENDE POR LLUVIA
 Municipalidad de BRAGADO

PRECAUCIÓN
INICIO DE OBRA
 Se informa a la comunidad que, a partir de este lunes 12, inicia la obra "Renovación del Sistema de Protección Católica existente de la Red de Gas Natural" de Bragado.
 Los trabajos se realizarán en la vereda del Colegio Nacional, sobre calle Alsina esquina calle Del Busto.
 Los trabajos son contratados por la Empresa Camuzzi Gas Pampeana y se estima un plazo de obra de 30 días.
NO SE VERÁ AFECTADO EL PASO PEATONAL NI VEHICULAR
 Municipalidad de BRAGADO



SALUDADO

Hoy cumple años José Gerónimo "Tito" Aires y será saludado por tan grato motivo.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años Héctor "Polaco" García y será saludado por familiares y amistades.

LAURA

Hoy cumple años Laura Bagnasco y por este motivo recibirá muchos saludos.

PRONOSTICO DEL TIEMPO

Parcialmente nublado.

Mín.: 5°
Máx.: 17°

Viento (km/h) 23-31.

ANTONELA S.

Muchos saludos recibe hoy al recordar su cumpleaños Antonela Soledad Palermo.

SALUDADA

Marisol Hidalgo es saludada hoy al recordar su cumpleaños.

Anuncie en LA VOZ

GRATA FECHA

Familiares y amistades saludan a Patricia Mabel Jordán al cumplir años.

SEBASTIAN

Muchos saludos recibe hoy por su cumpleaños Sebastián Vivas.

MATIAS M.

En una reunión es saludado al cumplir años Matías Marcelo Labaqui.

ABRIL MILAGROS

En la fecha cumple años Abril Milagros Moreno y será saludada en una reunión.

SALUDADO

El señor Javier Vasques es saludado en la fecha por su cumpleaños.

SE OFRECE joven para servicio doméstico o cuidado de adultos mayores. 463167. C/referencias.

SE OFRECE Srta. para limpieza c/experiencia. Precios súper accesibles. Llamar al 467062-Lucía.

KERMÉS
DÍA DE LA NIÑEZ

TE ESPERAMOS EN
Pista de Ciclismo

18 de Agosto | 14:30 a 17:30hs

Con los espectáculos de "Las Triciclas" y "Esa Música"

Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun
- Abogado - UBA -
M.P. T° XII F°7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA
Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

Quinielas Matutinas		Quinielas Vespertinas		Quinielas Nocturnas	
Nac.	Prov.	Nac.	Prov.	Nac.	Prov.
1	7269	1	8437	1	5398
2	2829	2	7546	2	2338
3	5847	3	3837	3	1947
4	2016	4	7886	4	5784
5	8167	5	2829	5	9185
6	9429	6	0997	6	7392
7	1065	7	8033	7	1794
8	5908	8	3841	8	4747
9	9656	9	6994	9	0011
10	1795	10	2148	10	2627
11	2369	11	9887	11	1822
12	6918	12	4369	12	1005
13	6220	13	6799	13	1993
14	1272	14	6392	14	8725
15	5807	15	6398	15	7899
16	2740	16	3510	16	2034
17	3498	17	1039	17	6304
18	9104	18	7334	18	5111
19	1452	19	4096	19	6437
20	4298	20	5465	20	4704
1	4320	1	4320	1	4219
2	6781	2	6781	2	7627
3	6572	3	6572	3	5616
4	6632	4	6632	4	3227
5	7323	5	7323	5	4828
6	7144	6	7144	6	4474
7	5354	7	5354	7	6430
8	1929	8	1929	8	7755
9	0705	9	0705	9	0577
10	6651	10	6651	10	0378
11	5707	11	5707	11	1064
12	0393	12	0393	12	9514
13	6485	13	6485	13	6972
14	9738	14	9738	14	5162
15	2306	15	2306	15	5177
16	0753	16	0753	16	4323
17	0406	17	0406	17	7265
18	7140	18	7140	18	0554
19	6998	19	6998	19	9961
20	1805	20	1805	20	0043
1	1936	1	1936	1	1936
2	4398	2	4398	2	4398
3	9598	3	9598	3	9598
4	3749	4	3749	4	3749
5	1715	5	1715	5	1715
6	7441	6	7441	6	7441
7	9641	7	9641	7	9641
8	6210	8	6210	8	6210
9	0844	9	0844	9	0844
10	7505	10	7505	10	7505
11	6985	11	6985	11	6985
12	9179	12	9179	12	9179
13	2998	13	2998	13	2998
14	7000	14	7000	14	7000
15	4793	15	4793	15	4793
16	1085	16	1085	16	1085
17	2818	17	2818	17	2818
18	6821	18	6821	18	6821
19	5120	19	5120	19	5120
20	4281	20	4281	20	4281

Jugar compulsivamente es perjudicial para la salud.

FUNEBRES

† JOSÉ RAMÓN CÓRDOBA
Q.E.P.D. Falleció el 10 de agosto de 2024, a la edad de 74 años.

Su esposa: Patricia Vairo; sus hijos: Ignacio y Natalia; sus hijos políticos: Gastón Teves y Sofía Arrigoni; sus hermanos, sus hermanos políticos; su nieto: Santino y demás deudos participan su fallecimiento y que sus restos fueron inhumados en el Cementerio municipal de Bragado el domingo 11 de agosto a las 12:00 hs, previo oficio religioso en la sala velatoria.

Sala Velatoria: Gral. Paz 1184, Bragado.
Casa de Duelo: Sargento Cabral 918, Bragado.

Blanco servicios
T.E.: 02342 - 430239 / 430156.

† MARIA CECILIA OYARZABAL
Q.E.P.D. Falleció en Alberti el 12 de agosto de 2024, a la edad de 82 años.

Sus hijos: Raúl Alberto, Mariano y Alfredo Pedrosa; sus hijas políticas: Silvia Graziano, Paula Mendez y Laura Cantallops; su hermano: Miguel Alberto Oyarzabal; sus nietos: Lucía, Clara, Emilia y Juana Pedrosa y demás deudos participan su fallecimiento y que sus restos serán inhumados hoy 13 de agosto a las 10 horas, previo oficio religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Constantino 388.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

Roberto Valentín Troya
LAVADERO HIDROLAVADOS
GRAND PRIX VALENTIN
Autos, Piletas y Frentes.
Rivadavia 1955 - (02342) 15 457446

LABORATORIO ACREDITADO POR LA FUNDACIÓN BIOQUÍMICA
B&M
Laboratorio de análisis clínicos y bacteriológicos
Dra. Karina Padula
Dra. Magali Bastari
Dra. Celina Comas
Pellegrini 1849 - Tel. 427143 - (6640) Bragado

bio BIOQUÍMICAS
FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA
MP: 5622
LABORATORIO DE ANÁLISIS CLÍNICOS Y BACTERIOLÓGICOS
TRINCAVELLI, NATALIA
MP: 5927
U.N.I.P.
Horario de lunes a viernes de 7,30 a 12,30 y de 17,00 a 19,00 hs.
Todas las Obras Sociales
Laprida 290 - Bragado (B.A.) (02342) 421051
Laboratoriobio2016@gmail.com

Farmacias de guardia

MARTES 13 De 8.00 a 8.00 hs. Catamarca Catamarca 1728 Tel. 425698	MIÉRCOLES 14 De 8.00 a 8:00 hs. Monzón Pellegrini 1801 Tel.: 430205
De 8.00 a 22.00 hs. Del Búe San Martín y El Pampero Tel. 421270	De 8:00 a 22:00 hs. Arce Pellegrini 1187 Tel. 422122

Las guardias sólo expenden medicamentos de urgencia. Respetá este servicio que es para vos.

Dra. Gabriela Daneri
Neurología
MP 19.233
Atiende por orden de llegada
MARTES Y JUEVES A PARTIR DE LAS
San Martín 1675
Te. 431236

[&]
MARIA AGUIRRE & SIMON LABAQUI
ESCRIBANOS
Belgrano 1114
(02342) 422836 / 424910
info@aguirrelabaqui.com.ar

Estudio Jurídico Gómez
Dr. Gómez Mario R.
Dr. Gómez Fabián L.
Abogados
Lavalle 119/123.
Tel/Fax: 430490 / 422266

Dr. Gerbaudo Lionel
Oftalmólogo Universitario
MN 50.948 MP 70.443
Solicitar turnos
Brown 46
Tel: (02342) 430066
Cel: (02342) 15 445138
lionelgerbaudo@ener.com.ar

Laboratorio de Análisis Clínicos
Dr. Humberto Denda
MP 2.171
Lunes a Viernes de 7.30 a 12.00 y de 17.00 a 20.30 hs.
Sábados cerrado.
Extracciones: L a V 7.30 a 9.00 hs
Laboratorio acreditado por la Fundación Bioquímica
Gral. Paz 2039 - Te: 422953

LABORDE & LABORDE
Abogados
Belgrano 1667
Tel/Fax: 430130 / 430595
líneas rotativas
www.labordeylaborde.com
E-mail:laborde@labordeylaborde.com

ACINMETAL

de KOSAMUI S.A.

Acindar

Grupo ArcelorMittal

**Hierros - Chapas
Herramientas - Caños**

www.kosamuiaceros.com.ar
contacto@kosamuiaceros.com.ar
Elizono 4060 - (6640) Bragado
Tel/Fax: 02342 - 424499/425111



El Día de las Infancias se festejó en Irala



Con motivo de la llegada del Día de las Infancias, el próximo 18 de agosto, la localidad de Irala tuvo su festejo el domingo pasado, en el Playón Municipal. Una jornada inolvidable, a pura alegría y diversión en el Patio de las Infancias. Los organizadores agradecen a todas las familias que se acercaron a disfrutar del programa preparado.

Irala ya trabaja para celebrar la Fiesta del Agricultor

-El intendente Sergio Barengi viajó el jueves a la localidad, para reunirse con la Comisión Organizadora. Se celebrará el 7 y 8 de septiembre

El intendente municipal, Sergio Barengi, visitó el jueves Irala, para reunirse con la Comisión Organizadora de la Fiesta del Agricultor, que se llevará a cabo el sábado 7 y domingo 8 de septiembre.

Durante la visita, el intendente conversó con los vecinos Paula Techera, Carolina Busconi, Diego García, Alan Bonzo, Daniel Rossi y Matías Aliano, además del delegado municipal Gabriel Rossi, respecto de los detalles de la fiesta.

«Seguimos acompañando a nuestros vecinos de los cuarteles, porque, como siempre



lo dijimos, el crecimiento de Bragado debe ser con las localidades adentro», expresó el intendente.

La Fiesta del Agricultor tendrá su epicentro en la Plaza Manuel Dorrego y contará con la presencia de más de 50

puestos. Además, habrá espectáculos artísticos en una carpa.

También está prevista la celebración del tradicional desfile criollo, con la exhibición de maquinarias de última generación para la agricultura.

Actividad del fin de semana de la Dirección de Seguridad

En el transcurso del fin de semana, se llevaron a cabo, y exclusivos por la Dirección General de Seguridad del Municipio local, con apoyo de personal de la Policía Comunal y del GAD, diferentes controles de vehículos automotores y ciclomotores, procediéndose, tanto en el casco urbano como en el parque lacunario, a infraccionar y secuestrar 17 ciclomotores, y 09 vehículos, todos por haber infringido lo establecido en la Ley Nacional de Tránsito y Seguridad Vial Nro. 24.449, asimismo dentro de los automotores retenidos, 05 de ellos se debió que al momento de realizar test de alcoholemias en la madrugada del día domingo pasado, los conductores arrojaron al test, resultados positivos. Asimismo debido a diferentes llamados por ruidos molestos se labraron actas correspondientes a edificaciones privadas por dar los decibeles medidos 20 puntos más de lo permitido. Todo lo labrado se remitió al Juzgado de Faltas local.



Red vial: trabajos en caminos a Olascoaga, Asamblea y Comodoro Py

-El municipio sigue adelante con los trabajos de acondicionamiento de caminos rurales del distrito, a través de la Dirección de Red Vial

En esta ocasión, la Dirección de Vialidad de la Provincia de Buenos Aires tiene afectada una maquinaria para obras de alteo y repaso de los caminos secundarios N° 012-03 correspondientes al Acceso a Comodoro Py y al Acceso de Olascoaga, que comunican a ambas localidades con la Ruta Nacional N° 5.

Por otra parte, la Dirección de Red Vial trabaja en los caminos terciarios N° 511 de la localidad de Asamblea con salida a la Ruta Provincial N° 46 y el camino terciario N° 604 que une a la localidad de Comodoro Py con la Ruta Nacional N° 5.





Solar de Paz
Pellegrini 721
Tel. 02342-424590

Unico Servicio Funerario Integral

Salas Velatorias

• Modernas instalaciones • Jardín interior

CEMENTERIO PARQUE

• Parcelas y nichos • Amplia Capilla

CREMATORIO

Sala confortable para ceremonia presencial

NUEVO GABINETE DE ENFERMERIA

de Lunes a Viernes de 9 a 11 hs. en Gabinete.

Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en otras empresas fúnebres NO pierde su antigüedad en la misma. Solar de Paz se la reconoce obteniendo todos los beneficios a partir del primer día de asociarse a nuestros servicios.

Se aceptan todas las Obras Sociales